

Concentración del 25N en Elda: "Estamos hartas de que nos maten y de tener miedo pero somos imparables"

25/11/2021



Más de un centenar de personas han participado hoy a la concentración con motivo del Día Internacional de la eliminación de la Violencia contra la Mujer que se ha realizado en la Plaza de la Constitución de Elda. El lema este año es "Hartas" y en el manifiesto han afirmado que continuarán luchando para "acabar con esta lacra" que es la violencia machista porque son "imparables". Asimismo, animaron a la población a realizar "una reflexión crítica" respecto a las actitudes machistas en este acto organizado por la Asamblea

Feminista Vinalopó Mitjà.

En su manifiesto, leído por María Herrero, afirmaron que "en España en el año 2020 fueron asesinadas 45 mujeres y, en lo que va de año, han sido asesinadas 37, dejando 21 menores huérfanos", cifras que demuestran que "este problema social no está solucionado, ni se tiene aún la suficiente conciencia sobre él, pues hasta mayo de 2021 solo un 6,2% de denuncias al 016 eran de personas

allegadas a las víctimas".

También han asegurado que los maltratadores "no son inconscientes, no pierden la razón en un momento dado. Lo planifican y lo ejecutan perfectamente". Por ese motivo han pedido que "se deje de decir que un maltratador era buen padre, jamás puede serlo, la violencia vicaria se ha llevado a 40 inocentes desde 2014" y han resaltado la importancia de la nueva Ley de Protección a la Infancia que "prevé que, en los casos de violencia de género, se suspenda el régimen de visitas de los presuntos maltratadores si se dicta una orden de protección para la madre y existen indicios de que los menores han presenciado el maltrato" aunque la ven poco efectiva, pues "solo ocurre cuando hay denuncia".



Por otro lado, en el acto, al que ha acudido más de un centenar de personas según la Policía Nacional, han afirmado que "la historia de la mujer que sale de casa y no vuelve, o que vuelve agredida, por desgracia, es la historia de nuestras vidas". Y en su

discurso recordaron que "la culpa no es nuestra, ni de

la ropa que llevamos puesta, ni de lo que bebemos, ni siquiera del camino que escogemos para volver a casa. ¡No olvidarlo nunca! Los violadores son ellos". En el manifiesto, han afirmado que "las mujeres estamos hartas de que nos maten, hartas de que maten a nuestros hijos, hartas de tener miedo de salir solas a la calle, hartas de que nos cuestionen cómo vestimos, hartas de que nos digan qué hacer y cómo hacerlo, pero somos imparables". Así han afirmado que seguirán "luchando hasta que haya una conciencia real y no sea una utopía".

Previamente se han repartido pegatinas y broches creados en el IES Azorín, y la plaza se ha iluminado de morado a la vez que se homenajeaba citando sus nombres a las 37 mujeres asesinadas en España por parejas o exparejas y cómo las mataron. El acto ha comenzado con un minuto de silencio y tras el manifiesto se han leído titulares de noticias sobre violencia machista. Se han despedido animando a luchar en sororidad y a demostrar solidaridad entre las mujeres.



En la concentración se ha homenajeado a las víctimas de violencia machista de 2021 | J.C.